

Germering, Dez. 2013

**Betreff: Geplante Einstellung der Busverbindung 856
Bahnhof Germering – Unterpfaffenhofen/Kerschensteinerstr./Planegg**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

Der Presse haben wir entnommen, dass für 2014 ein Schnellbus den Bahnhof Germering über Planegg mit der U-Bahn Fürstenried verbinden soll. Dies ist für sich genommen natürlich eine sehr gute Idee.

Mit ziemlichem Entsetzen haben wir als Anwohner der Kerschensteinerstraße aber davon Kenntnis genommen, dass deswegen „unsere“ Verbindung nach Planegg (die Busverbindung 856 Bahnhof Germering – Ortsteil Unterpfaffenhofen – Bahnhof Planegg) eingestellt werden soll.

Diese Verbindung wird von ganz unterschiedlichen Personengruppen aus Unterpfaffenhofen genutzt:

- Personen, die beruflich oder privat nach Planegg oder in andere Würmtalgemeinden wollen.
- S-Bahnbenutzer, die – gerade in Zeiten häufiger S-Bahnsperrungen - von der Möglichkeit profitieren, auch die S-6 zu benutzen, um Germering zu erreichen.
- Schüler, die Schulen im Würmtal oder umgekehrt Schulen in Unterpfaffenhofen besuchen (ein Schulbus morgens und ein Schulbus mittags können die heute üblichen flexiblen Unterrichtszeiten nicht abdecken).
- Senioren, die von dem einfach zu erreichenden Aufzug am Planegger S-Bahnhof profitieren und daher lieber die S6 als die S8 benutzen.
- Studenten und Krankenhausbesucher, die den in Planegg abfahrenden Bus nach Großhadern erreichen wollen.

Der Vorschlag, an der Haltestelle „Am Forst“ in den neuen 260 Bus umzusteigen, stellt – wie alle wissen, die öffentliche Verkehrsmittel benutzen – keine wirkliche Alternative dar.

Denn diese Anschlüsse sind in der Realität nicht kalkulierbar, da die Buszeiten nicht aufeinander abgestimmt sind; zudem ist die Umsteigerei und das ungemütliche Warten an den Haltestellen gerade für Senioren, aber auch für alle anderen nicht wirklich zumutbar.

Daher bitten wir Sie, sich dafür einzusetzen, dass die Buslinie 856 auch weiterhin in der bisherigen Form erhalten bleibt, und so die Unterpfaffenhofener nicht von dieser sehr gut angenommenen Verbindung abgeschnitten werden.

Mit meiner Unterschrift unterstütze ich diese Aufforderung:

Name u. Adresse:

Ort, Datum:

Unterschrift: